

# Un rapport alerte sur des inégalités en matière d'eau potable et d'assainissement

Dossier de la rédaction de H2o  
September 2025

La Semaine mondiale de l'eau s'est tenue à Stockholm (Suède) du 24 au 28 août. À cette occasion, un nouveau rapport lancé par l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et le Fonds des Nations unies pour l'enfance (UNICEF) met en évidence les inégalités persistantes, laissant pour compte les communautés vulnérables. Intitulé "Programmes en matière d'eau potable et d'assainissement dans les années 2000-2024 : un accent particulier sur les inégalités", le rapport relève que, si certains programmes ont été réalisés, des lacunes majeures persistent. En effet, l'OMS estime que malgré les progrès réalisés au cours de la dernière décennie, des milliards de personnes dans le monde n'ont toujours pas accès aux services essentiels d'eau, d'assainissement et d'hygiène, ce qui les expose à un risque de maladie et d'exclusion sociale.

UNICEF